



# LUCY MÓVIL, UNA FORMA DIVERTIDA DE APRENDER SOBRE ELECTRICIDAD

ENERGUATE

Si para los adultos puede ser difícil comprender cómo se genera, transporta y distribuye la energía eléctrica, imaginemos lo que significa para los más pequeños. Explicarlo no es una tarea sencilla, pero tampoco imposible.

Eso fue lo que se planteó ENERGUATE: cómo acercar el tema a los niños de la manera más divertida posible. Así nació el Lucy móvil.

ENERGUATE es la distribuidora responsable de llevar energía eléctrica a más de 1.58 millones de hogares, comercios, empresas e instituciones en oriente y occidente del país. Su proyecto Lucy Móvil, se trata de un vehículo dotado de ocho computadoras que recorre comunidades y localidades ubicadas en las áreas de distribución de la empresa.

Por medio de divertidas actividades y dinámicas grupales e individuales, los educadores que viajan en el Lucy Móvil, transmiten a los niños de Primaria, información sobre temas relacionados con el origen de la energía y cómo la transportan hasta los hogares.

También incluyen el significado de la eficiencia energética, el ahorro, la seguridad y el medio ambiente. Todos estos temas son importantes para el área de educación que forma parte de su política de Responsabilidad Social Empresarial (RSE) y que también incluye acciones en seguridad y medio ambiente.





Y la mejor forma de lograr ese propósito fue por medio de la tecnología, en especial, porque muchas veces los niños no tienen acceso a ella.

Sin embargo, ENERGUATE apuesta por los más jóvenes, porque están en una edad en la que pueden comprender, utilizando la tecnología, sobre los beneficios y el desarrollo que trae consigo la energía eléctrica.

El proyecto ha sido aceptado por padres de familia, comunidad

así como estudiantes y maestros, tal y como se desprende de algunos testimonios de los maestros que han presenciado las actividades que lleva el Lucy Móvil. Bertha Marilú González, de la Escuela Oficial Rural Mixta Parcelamiento La Democracia, Escuintla, dice: "Muchas veces los niños son más cumplidos que los adultos a la hora de recibir consejos sobre cómo ahorrar energía eléctrica".

Marleni Soria, de la Escuela Oficial Urbana Mixta Angelina Ydigoras Fuentes, jornada vespertina, Colomba, Quetzaltenango, agrega: "Es una actividad muy bonita para los alumnos, pues si ellos aprenden a ahorrar

energía, ayudarán al planeta".

Hasta la fecha, el Lucy Móvil ha llegado a los departamentos de Chimaltenango, Sololá, Quetzaltenango, Escuintla, Retalhuleu, Suchitepéquez, Izabal, Zacapa y Chiquimula. En dos años más de 70,000 niños han participado de la aventura de aprender en el Lucy Móvil.

Con su proyecto Lucy Móvil, ENERGUATE está haciendo realidad su propósito de desarrollar iniciativas que dejen huella y experiencias positivas, que en este caso, servirán para convertir a los más pequeños en adultos responsables en el uso de la energía eléctrica.

